



TRAIT D'UNION

TU N°02 - Septembre 2012

Gouverneur Marie-France Schoebel

Editorial

Septembre, «mois des jeunes générations»



Chers Amis Rotariens et Rotariennes, chers Conjoints,

En ce début du 21ème siècle, le Rotary International est devenu, depuis sa fondation le 23 février 1905, la plus grande organisation mondiale de service dont les clubs portent les mêmes valeurs dans 200 pays de notre monde.

Ces valeurs constituent la base, le fondement de notre engagement à SERVIR. Elles sont pour chaque Rotarien le point d'ancrage et la référence qu'il retrouve dans le «critère des 4 questions».

Ce mois de septembre, mois de «rentrée des classes» est dédié, dans le calendrier du Rotary International, aux «Jeunes Générations». Ce calendrier a été officialisé par le Conseil de Législation du Rotary International, qui se réunit tous les 3 ans. Son rôle est de permettre à notre mouvement d'adapter son fonctionnement à l'évolution de notre société. Chaque district de la planète y est représenté par un Rotarien élu. En 2013, ce sera notre ami past-gouverneur Jacques Montabert qui représentera notre District au Conseil de Législation où de nouvelles questions seront débattues, chacun y ayant un droit de vote. Le dernier Conseil de Législation, a adopté en 2010 une résolution capitale, la création d'une 5ème VOIE : l'Action Jeunes Générations.

Je vous rappelle brièvement les 4 autres actions : Intérieure, Professionnelle, d'Intérêt Public et Internationale.

« NOUS LES JEUNES ON Y CROIT »

Notre district a été particulièrement impliqué dans tous les programmes «JEUNESSE». En 2012, les JRJ, remarquablement organisées par Guy Delaval et son équipe, furent une réussite.

Tous ces jeunes constituent les générations de demain, celles qui vont nous succéder, et nous devons être particulièrement attentifs, non seulement à les intégrer, mais aussi à les garder, en leur montrant un Rotary où ils se reconnaîtront.

Ils auront à cœur de trouver tous les éléments de base, incontournables et profonds comme l'amitié, l'éthique et le partage ; mais ils vont en modeler les codes en fonction des nouveaux courants d'opinion et d'organisation de vie.

Nous devons veiller à ce que la culture rotarienne fondamentale perdure. La société actuelle évolue si vite que nous devons nous y adapter, même si certains d'entre nous peuvent avoir des regrets du temps passé.

Ayons confiance en la jeunesse, elle a un enthousiasme et une envie de SERVIR que vous n'imaginez pas !

Je suis très fière de notre District 1780 car il a su intégrer depuis longtemps les jeunes dans ses actions de la 5ème Voie :

• **Le Rotaract** : Les 4 clubs existants fonctionnent bien, essayons d'en créer d'autres pour une répartition harmonieuse dans le district.

• **Le RYLA** : En parrainant des candidats, vous leur offrez une chance extraordinaire de participer à un séminaire qui fera d'eux des futurs leaders prêts à affronter leur future vie professionnelle.

• **L'EGE** : Nous attendons avec impatience des candidatures pour cet échange avec un district américain du Kentucky.

Nous recevrons nos amis américains du 16 mars au 15 avril 2013, et notre équipe de jeunes, accompagnée de leur team leader, partira du 22 avril au 21 mai 2013.

• **Les Students Exchanges** : Préparons dès maintenant les échanges courts d'été (STEP) auxquels il faut donner un « coup de pouce ». Quelle formidable opportunité de participer à la paix dans le monde par l'entente internationale !

Je n'oublie pas, bien sûr, toutes les actions locales et internationales que les clubs organisent en faveur des enfants.

Pour toute cette jeunesse, soyez des « Bâtisseurs de Paix ! »

Je vous souhaite une bonne rentrée à tous et vous adresse ma plus chaleureuse amitié.

Marie France SCHOEBEL
Gouverneur D 1780



ACCUEIL DES « INBOUNDS » DANS LE DISTRICT

Les jeunes inbounds reçus dans notre district sont arrivés pour la plupart, le 28 août soit à l'Aéroport St-Exupéry (pour ceux qui sont accueillis dans les départements d'Isère, Drôme, Ardèche, Savoie) soit à Genève pour ceux de Haute Savoie) entre 7 heures et 22 heures.

Ils ont été accueillis par les membres du Comité YEP accompagnés de leur famille d'accueil et des responsables jeunesse des clubs.

Souvent fatigués d'un long voyage (certains ont vécu jusqu'à 17 heures de vol), ils ont été accueillis puis rapidement confiés à leur famille d'accueil pour leur permettre un temps de repos nécessaire.

SANs être exhaustif, leur provenance allait de l'Asie (Corée du sud, Taiwan, Thaïlande), Europe du Nord (Suède, Finlande, Norvège) l'Amérique du Sud (Colombie, Argentine, Brésil, Paraguay, Pérou...) et du Nord (Canada, USA, Mexique)



ROTARACT GRENOBLE-DAUPHINÉ ACTIONS CETTE ANNÉE 2012-2013

Pour rappel, le Rotaract est un club service parrainé par le Rotary, destiné aux jeunes de 18 à 30 ans. Les clubs Rotaract sont implantés dans la collectivité ou rattachés à une université ou une école de commerce. Avec plus de 8 400 clubs Rotaract dans 170 pays et territoires, le Rotaract est devenu un phénomène mondial.

Le 30 mai 2012 a eu lieu la Remise des chartes de notre club Rotaract, que nous avons baptisé Grenoble-Dauphiné. Sa spécificité est qu'elle est animée et gérée exclusivement par des jeunes actifs et étudiants de l'Isère de 18 à 28 ans. Nous sommes actuellement une vingtaine de membres, et nous espérons accueillir des nouveaux venus régulièrement.

Nous sommes tous très fiers d'avoir participé à la création du Club Rotaract de Grenoble-Dauphiné, et de commencer notre aventure dans la grande famille du Rotary.

Nous tenons à remercier les clubs Rotary isérois qui nous ont soutenu activement dans cette initiative (Grenoble Ouest, Grenoble Belledonne, Grenoble Chartreuse et Saint-Marcellin), et plus particulièrement notre club parrain, Grenoble-Grésivaudan, qui nous a accompagné tout du long. Nous avons également la volonté profonde de rencontrer l'ensemble des clubs voisins et de faire du chemin avec eux.

En tant que Présidente, je souhaite que notre club soit à l'image de celle de ses membres fondateurs : dynamique, moderne, et toujours tourné vers l'action ! Nous souhaitons apporter notre contribution aux actions de solidarité locales et internationales tout en prenant plaisir à nous réunir.

Cette année, nous avons décidé, pour notre action locale, de venir en soutien aux élèves de 3ème du collège Lucie Aubrac à La Villeneuve : en partenariat avec nos parrains du RC Grenoble Grésivaudan, nous allons accompagner cette soixantaine d'élèves dans la recherche, la préparation et la réalisation de leur stage d'observation obligatoire. Cette opération, baptisée "Un jeune, un métier, un avenir" a pour vocation d'élargir le champ des possibilités pour ces élèves défavorisés et de leur ouvrir de nouveaux horizons, dans le respect de l'éthique rotarienne. Concrètement, nous allons animer sur le terrain plusieurs ateliers de sensibilisation aux enjeux de ce stage, et faire bénéficier le collège de notre réseau professionnel.

Pour notre action internationale, nous avons choisi à l'unanimité de soutenir l'ONG ShelterBox, dont le siège France et Europe se trouve à Grenoble ; il s'agit d'une association humanitaire internationale d'assistance d'urgence lors de catastrophes naturelles et/ou de conflits armés dans le monde. L'aide humanitaire est délivrée sous forme de solides containers qui contiennent une tente et du matériel de survie pour mettre une famille sinistrée à l'abri sur une période d'au moins 6 mois.

Nous sommes sensibles à cette action humanitaire tout d'abord parce qu'il s'agit d'un Project Partner du Rotary International, et aussi parce que nous nous reconnaissons fortement en ses valeurs d'action, d'efficacité sur le terrain, et surtout de dignité humaine.

Notre première action en faveur de ShelterBox, **le ShelterBox Poker Tour aura lieu le mardi 23 octobre prochain, au Casino Joa d'Uriage.** Cet événement inédit est un tournoi de poker caritatif, qui, nous l'espérons, nous permettra de financer une dizaine de kits de survie.

Il y a de très beaux lots à gagner : Formation de 5 mois au Golf d'Uriage, repas gastronomique pour 2 au Terrasses d'Uriage, Forfait Grande Découverte au SPA d'Uriage, Forfaits de ski Alpe d'Huez Grand Domaine, 1 dîner pour 2 au Casino d'Uriage, baptêmes de golf, parties de bowling, livres-photos...

Tout le monde est bienvenu, joueurs ou non-joueurs ; l'idée est de passer un bon moment ensemble autour d'un buffet sucré-salé pour découvrir notre club et nos actions (et pourquoi pas remporter les gros lots !).

Participation

- Non-joueurs : 35€ (buffet sucré-salé)
- Joueurs : 50€ (entrée au tournoi et buffet sucré-salé).

Pour s'inscrire ou simplement nous contacter

Tess Diksa,
Présidente
06 69 65 88 10
tess@shelterboxfrance.org

Yoann Ferrari,
Vice-président
06 45 94 85 98
yoannferrari@gmail.com



TOUS A LISBONNE AU MOIS DE JUIN PROCHAIN !



Mes amis la Convention Internationale du Rotary de ce mois de Juin 2012 s'est achevée à Bangkok, ville lointaine, quelque peu humide et chaude qui fut néanmoins une grande réussite et a accueilli 34000 rotariens, ce qui démontre l'implication et la motivation de nos amis rotariens asiatiques.

Celle du mois de Juin 2013 du dimanche 23 au mercredi 26 Juin dans 9 mois se tiendra à Lisbonne,

ville proche, à la fois méditerranéenne et atlantique, tempérée et combien belle et sympathique d'où partir "à quelques kilomètres de là..." le 3 Août 1492 il y a 620 ans, la Nina, la Pinta et la Santa Maria avec Christophe COLOMB qui bénéficiant de l'appui de la reine Isabelle de Castille découvrit 3 mois plus tard les îles bordant le continent américain.

Et ce qu'il y a de certain c'est que le port de Lisbonne en bordure du Tage et de l'océan atlantique a bien été le port d'attache de Vasco de Gama.

N'est-il pas exaltant d'imaginer que dans 9 mois nous serons nombreux, rotariens et conjoints, à Lisbonne ?

Tel est le défi et la mission que m'a confiée notre Gouverneur Marie-France SCHOEBEL que je remercie pour la confiance qu'elle m'a accordée.

Une convention internationale se déroule une fois par an : il s'agit d'une rencontre de rotariens du monde entier et dont le but est de motiver et d'informer. Les ateliers, les conférences, les stands des Districts et surtout les contacts et rencontres avec d'autres rotariens venus des 4 coins du globe permettent de découvrir et de mieux cerner ce qu'est l'internationalité du Rotary et de renforcer ses convictions et son désir de servir dans l'amitié et la convivialité.

Assister à une Convention Internationale pour un rotarien constitue une expérience inoubliable et riche en émotion et en découverte.

Et si l'éloignement peut constituer un obstacle, Lisbonne n'est qu'à 2 heures d'avion de Lyon ou de Marseille, un peu plus en voiture, étant précisé que pour 2013 nous avons cette chance de la proximité, étant rappelé que les 3 dernières Conventions se sont déroulées à Bangkok, la Nouvelle-Orléans et à Montréal. Quant aux 4 prochaines, elles se tiendront à Sydney en 2014, à São Paulo en 2015, à Séoul en 2016 et à Atlanta en 2017.

En un mot dans des villes certes pleines d'intérêts mais lointaines et nécessitant un vol de 10 à 20 heures, sans oublier les effets du décalage horaire.

Alors mes amis profitons de cette merveilleuse opportunité que nous offre Lisbonne, capitale à dimension humaine et non tentaculaire, l'une des plus anciennes villes d'Europe au passé riche et glorieux que le visiteur pourra découvrir aussi bien dans les rues que dans les musées, ville baignée par le soleil permettant de se délecter des fruits de mer et autres poissons dans des restaurants à l'ambiance chaleureuse et typique, mais de se délecter aussi des merveilles historiques d'une nation qui au 15^{ème} et 16^{ème} siècle fut le royaume le plus riche d'Europe grâce à l'or ramené du nouveau monde.

Alors me direz-vous quel peut être le rapport entre le poisson, les musées et le Rotary ?

Et bien le voici : tout simplement parce qu'une convention ne durant que 4 jours l'usage veut que ce séjour rotarien se double d'une extension touristique de 2, 3 ou 4 jours avant ou après la convention.

Et mon rôle au-delà de l'incantation consiste également à vous informer des conditions matérielles et financières d'un tel séjour et des diverses possibilités qui s'offrent à vous. A cet effet je suis allé à Lisbonne du samedi 7 au mercredi 11 Juillet dernier pour visualiser le lieu de la convention et les hôtels qui nous sont proposés et pour vous soumettre des idées d'extension de votre voyage. J'ai été guidé par un past-Gouverneur de Lisbonne parlant français et j'ai pu découvrir une très belle ville pleine de richesse et dont le centre historique en bordure du Tage peut se faire à pied à l'image du centre de la presqu'île lyonnaise entre le Rhône et la Saône.

Si la candidature de Lyon a échoué il y a quelques mois pour accueillir une convention, c'est tout simplement pour un problème de capacité hôtelière, une telle manifestation réunissant entre 20 à 40 000 rotariens.

Lisbonne possède à la fois cet atout et celui d'un charme incomparable. Mes amis préparez-vous à aller à Lisbonne dans 9 mois et cochez vos agendas.

Je vous rappelle que je vous ai déjà adressé au mois de Juillet par l'intermédiaire de vos présidents et secrétaires de clubs une lettre concernant Lisbonne à laquelle était joint un formulaire d'inscription et la liste des hôtels, vous rappelant également que je suis à votre disposition pour venir dans vos clubs quand vous le voudrez vous parler de Lisbonne et d'une Convention Internationale.

Et n'étant pas agent de voyage, il est exclu que l'on puisse imaginer que je me charge d'un déplacement commun avec l'ensemble des rotariens du District qui seraient intéressés : ce serait une mission impossible.

Par contre chaque club et c'est infiniment plus simple, a la possibilité de prévoir un déplacement commun en s'adressant à une agence de voyage de son choix après avoir bien sûr retenu un hôtel parmi ceux proposés sur la liste susvisée.

Merci par avance pour le Rotary, merci pour notre District et merci enfin pour notre Gouverneur et son équipe.

Ch. IMBERT

Past-Gouverneur

Chargé de la promotion de la Convention de Lisbonne dans le District 1780



UNE FANTASTIQUE AVENTURE SPORTIVE : L'UTMB

L'ULTRA TRAIL du MONT-BLANC est l'extraordinaire aventure que j'ai eu la chance de vivre «en spectatrice».

Cet évènement sportif de haut niveau vient de fêter ses 10 ans ! Il rassemble des concurrents du monde entier pour réaliser le rêve de beaucoup de traillers : Faire le tour du Mont-Blanc en courant. Le 31 septembre dernier, à Chamonix, 7000 coureurs de 75 nations ont pris le départ de cette épreuve aussi mythique que le marathon de New York.



Le tour du Mont-Blanc (168 Km) doit être bouclé en moins de 46 heures pendant lesquelles les coureurs traversent 3 pays : La France, l'Italie et la Suisse. Les premiers arrivent à boucler le tour en 20 à 30 heures.

L'organisation nécessite l'implication de 2000 bénévoles qui assurent aux concurrents

l'assistance technique indispensable à la sécurité de chacun : Des stands de ravitaillement, soins médicaux et zones de repos sont répartis sur tout le parcours.

La sécurité est partout présente et les organisateurs ont parfois de cruelles décisions à prendre concernant un changement de dernière minute en fonction de la météo. Ce tour du Mont-Blanc prend des allures dantesques lorsque les coureurs se retrouvent seuls, en pleine nuit, sous la pluie ou la neige avec leur seule lampe frontale pour trouver leur chemin ! En montagne, comme en mer, la nature décide !!



Plus qu'un évènement sportif, c'est une belle aventure humaine qui rassemble coureurs, bénévoles, communes traversées, partenaires et médias.

Ce sont de nobles valeurs qui sont partagées telles le respect, la solidarité, la loyauté, et nous retrouvons nos valeurs rotariennes

dans la charte éthique que doit signer chaque participant avant de prendre le départ.

Certains concurrents décident de courir pour une cause et en achetant un «Dossard Solidaire», ils font un don de 2000 € pour une association caritative.

C'est ainsi que l'association de Christine JANIN «A CHACUN SON EVEREST» créée en 1994, récolte des fonds permettant d'aider des enfants atteints de cancers ou de leucémies à «GUERIR MIEUX». Christine Janin, médecin-alpiniste, est la première française à avoir gravi l'Everest-8848m.

Le Rotary participe activement à aider cette association afin que chaque année Christine puisse assurer 20 semaines de stages à Chamonix pour ces enfants venant de tous les coins de France et qui n'aspirent qu'à vaincre leur maladie pour que s'ouvre pour eux une fenêtre sur un futur rayonnant.

Merci à Henri Payot Pertin de Chamonix qui nous a permis de vivre ces moments magiques et inoubliables.

Marie France Schoebel

* : Un stand Rotary était présent à l'évènement

ACTION EAU DU DISTRICT 1780

Le District 1780 participe depuis 2009 à un très grand programme pluriannuel de réhabilitation de puits pastoraux dans une région de brousse à environ 100 km au sud-est d'Agadez au Niger. Cette région est très affectée par les sécheresses successives de ces dernières années, avec leurs conséquences bien connues (perte de troupeaux, famine, maladies d'origine hydrique, désaffectation scolaire, ...). La migration des familles vers Agadez serait catastrophique (absence de travail suite à l'arrêt du tourisme depuis 2007), et il est donc important de permettre à des milliers de personnes de faire face, sur place, à cette situation.

Une ONG locale, "Tidene", en partenariat avec l'association "Les Puits du Désert" (Le Grand Bornand), a lancé un programme ambitieux depuis plusieurs années, avec l'aide de grandes organisations telles que l'USADF (US African Development Foundation) permettant de financer 35 puits de 2009 à 2013.

Un programme de 30 puits est également en cours de réalisation par ces ONGs, en partenariat avec l'AERMC (Agence de l'Eau Rhône, Méditerranée et Corse), la REG (Régie des Eaux de Grenoble), et d'autres soutiens financiers, sur la période 2011-2013.

L'action du District 1780 du Rotary International



se joint à ce programme pluriannuel, en plusieurs étapes. Un premier puits a été réalisé, à l'initiative du RC Anancy, en 2009-2010, avec le RC Maui et 4 autres RC d'Hawaï, ainsi que 5 clubs de Chambéry, et les Districts correspondants.

Un projet de réhabilitation de 3 puits est en cours d'achèvement en 2012. Monté à l'initiative du RC Anancy, il est financé par 17 Rotary Clubs de 4 Districts (D1730, D1760, D1780, D9100), un Club Inner Wheel et un donateur, les Districts 1760 et 1780, et la Fondation du Rotary International. Ce projet entre dans le cadre du partenariat des ONGs avec l'AERMC et la REG, et permet le financement de 3 puits supplémentaires en 2012, soit 6 au total.

Fort de cette expérience et du sérieux des organismes et équipes intervenant dans ces programmes, le District 1780 confirme le lancement d'un programme pluriannuel qui devrait conduire à la réalisation de 10 puits sur la période 2013-2014 dans cette même région.

La mise en place du Plan Vision pour l'Avenir, qui avait ralenti l'action en 2011-2012, permet maintenant d'envisager la soumission d'une demande de subvention mondiale à la Fondation Rotary en avril 2013, et la réception des fonds de la Fondation dès juillet 2013.

Tous les clubs du District sont donc sollicités pour permettre la réussite de ce programme de 200.000 Euros (250.000 USD). Le District 1780 s'est engagé en 2011-2012 pour une subvention (FSD) de 25.000 USD.

Une action complémentaire de vente de cartes de vœux (financée par le District en 2011-2012) doit permettre d'accompagner la participation financières directes des clubs.

Les membres du Comité de Pilotage de l'Action Eau du District 1780 travaillent déjà sur ce projet et vous tiendront régulièrement informés de son avancement.

Bernard Malassiné - 06 76 15 58 91
bmalassine@me.com - bmalassine@orange.fr

CHAMPIONNAT DU MONDE CYCLISTE ROTARIEN

BOURGOIN L'ISLE D'ABEAU

Suite ...



Dans un précédent article nous vous faisons part de la participation d'Olivier Chanel membre du club BOURGOIN L'ISLE D'ABEAU dans cette course.

Aujourd'hui nous sommes fiers de vous annoncer qu'Olivier est arrivé 5eme au classement général et le 1er des Français.

Ils étaient 146 coureurs répartis en 4 catégories allant de 45ans à 65 ans et plus.

Nous ne pouvons que nous réjouir pour Olivier de ce résultat très honorable.

Cette course a été suivi d'une soirée de Gala qui réunissait les compétiteurs, les représentants Locaux autour du Président international « Cycling to serve ».

Au cours de cette soirée, Le Président à remis un chèque (le montant n'est pas encore connu) à la Fondation qui agit contre la « Maladie de Crohn ».

Nicole Baillaud - Présidente 2012/2013 - Rotary- Club Bourgoin l'Isle d'Abeau - nicolebaillaud@wanadoo.fr - 06 80 22 51 08

OPÉRATION 'TABLIER DE SOMMELIER'

EVIAN-THONON

Chers Amis,

La rentrée est bien là, avec la reprise des activités et des actions de notre Club.

Nous aurons très bientôt une vente de vins, que nous servirons très certainement au Réveillon Solidarité, et qu'y a-t-il de mieux, pour accompagner notre implication, qu'un beau tablier pour « Servir d'Abord » ??

Pour vos amis, clients, cadeaux d'affaires, pour vous-même et surtout au profit de Collectif Solidarité, voilà un objet utile et un grand clin d'œil à la notion de service !!!

Contactez le club Evian-Thonon ou écrivez à Alain Desplanques : a.desplanques@orange.fr



RAPPEL !

OPÉRATION 'BULBES DE TULIPES'

ST PÉRAY-TOURNON - THONON-GENEVOIS INTL - VALENCE MISTRAL



Trois Rotary-Clubs en région Rhône-Alpes se sont unis pour pouvoir proposer la vente de bulbes de tulipes et narcisses de haute qualité. Il s'agit des clubs Thonon-Genevois International, Valence Mistral et Saint-Péray Tournon.

En s'unissant, ils profitent des meilleures conditions qu'un fournisseur hollandais peut proposer et ainsi peuvent financer leurs actions telles que l'aide aux associations d'handicapés.

Chers clubs voisins, profitez de cette belle opération pour fleurir vos jardins

avec ces fleurs parmi les plus belles existantes ! et à 5 ou 6 Euros le sachet de 10 bulbes, tous les budgets sont possibles !

Contactez le club le plus proche de vous. Il vous donnera tous les renseignements. Ci-contre quelques exemples de tulipes et de narcisses proposés. Il y a 8 modèles de tulipes et 5 modèles de narcisses.

Pour St Péray-Tournon contactez : christian.sellier@mt2.fr

Pour Thonon-Genevois contactez : charles.chausse@bluewin.ch

Pour Valence Mistral contactez : ivan.nouaille-degorce@acropose.com



ZURICH : UN BUREAU AU SERVICE DES ROTARIENS

DES RESSOURCES UTILES POUR LES DIRIGEANTS DE CLUB

Catherine Nyffenegger qui est notre correspondante pour le soutien aux clubs du Bureau Europe-Afrique à Zurich nous demande de rappeler tout l'intérêt pour les dirigeants de clubs d'avoir recours aux services du Bureau de Zurich et des fonctionnalités offertes par "access member".

En effet le Rotary a mis en ligne une masse d'informations qui doit permettre de faciliter la vie des clubs et la mise en place des actions, ainsi que de donner à Evanston une vision en temps réel de la situation des clubs, permettant ainsi une parfaite interaction.

Tout cela n'est possible que si l'on s'en sert effectivement : vous trouvez ci-dessous le "menu" des différentes fonctionnalités mises à disposition.

Support clubs & districts (CDS)

Le personnel du CDS, présent dans le monde entier, est votre principal contact au Rotary. Les correspondants CDS fournissent un service personnalisé, une formation et des conseils sur les ressources du Rotary, les lignes de conduite et les procédures administratives. Contactez-les si vous avez des questions sur :

- Les ressources et les services du Rotary
- Les procédures administratives
- Les documents statutaires et les directives du conseil d'administration du Rotary
- L'administration du club via Accès Membres.

www.rotary.org/fr/cds



"Accès Membres"

Sur Accès Membres, les Rotariens peuvent gérer leurs abonnements aux bulletins électroniques, s'inscrire à des réunions, bénéficier d'avantages réservés aux membres et effectuer des dons à la Fondation. Les dirigeants de club et de district ont accès à des fonctions et à des rapports supplémentaires. Par exemple, les présidents et les secrétaires de club peuvent :

- Mettre à jour les informations concernant l'effectif* et les données du club
- Communiquer les noms des responsables de l'année prochaine (échéance : 31 décembre)
- Consulter les rapports sur les contributions à la Fondation
- Imprimer le rapport semestriel du club (SAR) et payer les cotisations dues au Rotary (juillet/janvier)
- Consulter l'Official Directory en ligne (annuaire officiel du Rotary)
- Générer une variété de rapports du club...

www.rotary.org/fr/selfservice/Pages/login.aspx



Rotary.org : toutes vos ressources en ligne

Vous pouvez télécharger gratuitement le guide de réflexion stratégique, des manuels et plus encore sous "Administration du club".

Le guide Gouvernance d'un club dynamique - le Plan de leadership du club inclut des questions, idées et ressources pour aider votre club à se renforcer. Il vous permettra de déterminer, parmi les meilleures pratiques recommandées, celles déjà utilisées par votre club et celles qui pourraient le rendre encore plus performant.

Trouvez les coordonnées en ligne de votre correspondant aux services des Finances pour des conseils sur les paiements, le rapport semestriel du club, les factures, les soldes et les taux de change. Rotary Leader est une publication électronique gratuite fournissant des informations pratiques, des liens et un rappel des échéances importantes pour aider les dirigeants de club. Elle sera envoyée automatiquement par e-mail aux présidents de club ayant fourni une adresse valide via Accès Membres. Les présidents élus et les secrétaires de club sont fortement encouragés à s'y abonner.

www.rotary.org/RIdocuments/fr_pdf/club_officers_helpful_resources_fr.pdf

A TOUS LES CLUBS DU DISTRICT 1780

Votre club a sûrement une (des) action(s) en préparation.

La participation à vos actions est sans doute une clé importante de leurs succès.

Alors COMMUNIQUEZ !

Le Trait d'Union est là pour vous aider dans cette communication :

Un texte de présentation, une ou deux photos si vous en avez, **et c'est tout** ... vous les faites parvenir à notre Gouverneur (lmariefrance.schoebel@wanadoo.fr) ou au responsable du Trait d'Union (christian.sellier@mt2.fr)

Sur la page précédente, trois actions sont présentées ... vous pouvez vous en inspirer pour présenter les vôtres.

A bientôt sur nos pages !

INFOS CHIFFRÉES DES CLUBS - AOÛT 2012

CLUB	POURCENTAGE	NBRE REUNION	ADMISSION	DEPART	EFF.FIN MOIS
AIX LES BAINS LAC DU BOURGET	42	5	0	0	32
ALBERTVILLE - CONFLANS	NC	NC	NC	NC	NC
ANNECY	60	2	0	0	49
ANNECY - RIVE GAUCHE	NC	NC	NC	NC	NC
ANNECY - TOURNETTE	33,7	5	0	0	35
ANNECY - VAL DE FIER	45	5	0	0	25
ANNEMASSE	45,1	4	0	0	51
ANNEMASSE - GENEVOIS	NC	NC	NC	NC	NC
ANNONAY	62,15	3	0	3	59
AUBENAS - VALS LES BAINS	57	4	0	0	40
BONNEVILLE LA ROCHE / FORON	36	4	0	0	23
BOURG SAINT MAURICE	56	4	0	0	13
BOURG ST ANDEOL - VIVIERS - LE TEIL	NC	1	0	0	17
BOURGOIN - ISLE D'ABEAU	26,04	4	0	1	24
BOURGOIN - LA TOUR DU PIN	37	4	0	0	54
CHAMBERY	NC	NC	NC	NC	NC
CHAMBERY - CHALLES LES EAUX	35,56	1	0	0	45
CHAMBERY - COMBE DE SAVOIE	34	2	0	0	41
CHAMBERY - DENT DU CHAT	16	3	0	2	25
CHAMONIX MT BLANC MEGEVE	51	4	0	0	50
CREST VALLEE DE LA DROME	NC	NC	NC	NC	NC
DROME DES COLLINES	NC	NC	NC	NC	NC
EVIAN - THONON	52,21	4	0	0	46
GRENOBLE	35	1	0	0	60
GRENOBLE - BASTILLE	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - BELLEDONNE	18	4	0	0	38
GRENOBLE - CHARTREUSE	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - DRAC - ROMANCHE	46,15	1	0	0	26
GRENOBLE - GRESIVAUDAN	68	2	0	0	19
GRENOBLE - OUEST	NC	NC	NC	NC	NC
GRENOBLE - SUD	18	1	0	0	NC
LE CHEYLARD	NC	NC	NC	NC	NC
MONTELMAR	61	2	0	0	48
MONTMELIAN LA SAVOYARDE	NC	NC	NC	NC	NC
MOUTIERS - TARENTEISE	NC	NC	NC	NC	NC
MT BLANC - VALLEE DE L'ARVE	41,6	4	0	0	24
PRIVAS	32	4	0	0	24
ROMANS	47	3	0	0	51
SAINT JEAN DE MAURIENNE	30	1	0	1	40
SAINT JULIEN EN GENEVOIS	45,5	4	0	0	38
SAINT MARCELLIN	NC	NC	NC	NC	NC
SAINT PERAY - TOURNON	NC	NC	NC	NC	NC
THONON - LEMAN	45,6	4	0	1	40
THONON GENEVOIS INTERNATIONAL	54	4	1	0	25
TRICASTIN	63	3	0	0	16
VALENCE	31	3	0	0	56
VALENCE DROME Porte du Soleil	NC	NC	NC	NC	NC
VALENCE MISTRAL	0	0	NC	NC	NC
VOIRON PORTE DE CHARTREUSE	30	1	0	0	43